


 ROSARIO
OROZCO
CABALLERO
DIPUTADA
FEDERAL
DE MORELIA

Consolidando la transformación de la mano del pueblo

En un ejercicio de transparencia y rendición de cuentas, cumplí hace unos días con mi responsabilidad de rendir mi primer informe de actividades de cara a las ciudadanas y los ciudadanos de mi estado, Puebla, que me honraron con su voto en las elecciones federales de 2024.

Como es la marca insignia de la Cuarta Transformación de la vida pública del país, desde el día en que fui electa, he trabajado cercana a la gente y la comunidad que represento.

En este primer informe di a conocer a las y los poblanos el trabajo que hemos llevado a cabo enfocado en traducir las aspiraciones y necesidades de nuestra comunidad en acciones legislativas concretas. Desde la Cámara de Diputados, acompañamos con responsabilidad y visión de Estado cada una de las 20 reformas constitucionales que hoy son una realidad y que han sido publicadas en el *DOF*.

Se trata de transformaciones profundas en materia de justicia y bienestar, igualdad sustantiva, seguridad pública, salud, vivienda y soberanías nacionales. Reformas impulsadas, algunas desde la administración del expresidente Andrés Manuel López Obrador, y otras que ha presentado la primera presidenta de México, Claudia Sheinbaum, para la construcción del segundo piso de la transformación.

En lo personal, en este primer año presenté 16 iniciativas de ley, reflejo del trabajo técnico, del compromiso con las causas sociales y del diálogo con distintos sectores de la sociedad. De éstas, dos han sido aprobadas. Y una de ellas,

quiero destacar con orgullo, de carácter constitucional, la reforma al artículo 4º para garantizar una alimentación libre de maíz transgénico. Hoy, esa propuesta es parte de nuestra Constitución Política; es un logro colectivo, una victoria para nuestra soberanía alimentaria, para la salud del pueblo y para la protección de nuestras semillas nativas.

Además, como es el mandato de nuestra Presidenta, quienes representamos al proyecto transformador hemos dejado de ser servidores de escritorio para ir al territorio.

Este año, he participado en asambleas ciudadanas, encuentros con mujeres, foros con juventudes y jornadas comunitarias. Y, desde ahí, he construido iniciativas en materia de igualdad sustantiva, salud mental, vivienda adecuada, desarrollo urbano y derechos culturales, así como el reconocimiento al chile en nogada y a la talavera poblana.

Como grupo gobernante, hemos demostrado que la política puede ser una fuerza para el bien cuando se impulsa desde la verdad, la solidaridad y la justicia. A través de la escucha activa, la colaboración con comunidades y la búsqueda de soluciones prácticas y sostenibles, hemos trabajado para proponer y avanzar iniciativas que respondan a las necesidades reales de la ciudadanía. Este es apenas el primer año y aunque hemos alcanzado logros, aún queda mucho por hacer. Por eso reafirmo mi compromiso de seguir impulsando las acciones en favor de la población para que, de su mano, sigamos consolidando la transformación.



En lo personal, en este primer año presenté 16 iniciativas de ley, reflejo del trabajo técnico y del compromiso con las causas sociales